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Araraquara, 02 de julho de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,         

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em 

resposta à Indicação nº 1467/2025, de autoria do Vereador CRISTIANO DA SILVA, 

informamos que, conforme manifestação da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, o 

item "areia" encontra-se atualmente em processo de orçamento, visando a 

recuperação de três locais, incluindo a quadra mencionada nesta demanda. 

Uma vez concluído o levantamento orçamentário, a 

proposta será encaminhada ao setor de planejamento e finanças para as devidas 

providências, com vistas ao atendimento da solicitação. 

Reiteramos nosso compromisso com a manutenção e 

valorização dos espaços públicos de esporte e lazer, fundamentais para a qualidade 

de vida da população, especialmente em áreas com grande participação 

comunitária. A Administração segue empenhada em promover melhorias que 

favoreçam a convivência social e o bem-estar dos munícipes. 

 

                                              Atenciosamente, 

 

 
 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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